

El Poder Judicial del Estado de San Luis Potosí conmemoró el Día del Juzgador y la Juzgadora Mexicanos



En el marco de la conmemoración del Día del Juzgador y la Juzgadora Mexicanos en el Estado de San Luis Potosí, el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona y la Magistrada Presidenta del Poder Judicial, María Manuela García Cázares, coincidieron en que la función de los juzgadores es fundamental porque esta sociedad, cada vez más polarizada y más violenta, requiere justicia.

Al reiterar su apoyo al Poder Judicial, el Gobernador del Estado Ricardo Gallardo Cardona anunció que próximamente se formalizará la entrega de 10 hectáreas en el municipio de Ciudad Valles, para iniciar conjuntamente la construcción de la Ciudad Judicial.

El Mandatario estatal potosino dijo que “no puede concebirse el México de hoy sin la labor de quienes integran el Poder Judicial, uno de los pilares más sólidos del Estado mexicano, fuertes defensores e impulsores del estado de derecho en que vivimos”.

Al expresar su mensaje a las y los juzgadores potosinos, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, les pidió redoblar los esfuerzos por recuperar la confianza de la sociedad y trabajar con una actitud renovada, de compromiso, honestidad y con el más alto grado de responsabilidad que la sociedad potosina necesita.

Posteriormente, en sesión de Pleno extraordinaria del Supremo Tribunal de Justicia, se rindió homenaje póstumo a los jueces recientemente fallecidos: Héctor Segura Murayama y José Godofredo Flores Zavala y además, se entregaron reconocimientos a la trayectoria de los jueces de Primera Instancia Carlos Díaz Flores, Juan Fernando Salazar Hernández y Julián Ruiz Contreras.

En el cierre de los eventos organizados, el Juez de Distrito Juan Pablo Gómez Fierro, brindó la conferencia “La Independencia Judicial”.

ooo